

# Quattro-Treffen und Familiefest

Im Siku-, Audi- und Oldtimermuseum

**STADTLOHN.** Mit gleich zwei Veranstaltungen will das Siku-, Audi- und Oldtimermuseum an diesem Wochenende Besucher an die von-Ardenne-Straße locken. Am heutigen Samstag von 10 bis 17 Uhr findet das zweite Familienfest im und am Museum statt. Am Sonntag treffen sich der niederländische und der deutsche Urquattro-Club zu einem ersten gemeinsamen Treffen am Museum. Zusammen mit dem Lüdenscheider Spielzeughersteller Siku wurde für das Familientreffen wieder ein buntes Programm auf die Beine gestellt. Auf einer großen Spielfläche können die

Kids alle ferngesteuerten Siku-Modelle ausprobieren. Im Museum steht eine Schnitzeljagd auf dem Programm, mit neuen Fragen rund um das Museum und der weltgrößten Siku-Ausstellung.

Das Stadtlohner Jugendwerk bietet gegen eine Spende Kinderschminken an. Die Firma Münsterland Classic Cars stellt einige besondere Klassiker auf dem Gelände vor dem Museum aus. Um 11 Uhr beginnt am Sonntag das Quattro-Treffen. Dabei gibt es reichlich Gelegenheit zum Fachsimpeln.